

**METODE MEMAHAMI HADIS MUSYKIL
TENTANG SHOLAT**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Ilmu Hadis (IH)

Oleh:

MUHAMMAD ROHMATULLAH

NIM: 1830410034

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU HADIS
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 438818 Fax. 441613

Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Muhammad Rohmatulloh**
NIM : **1830410034**
Fakultas : **Ushuluddin**
Program Studi : **Ilmu Hadis**
Judul : **Metode Memahami Hadis Musykil
Tentang Sholat**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **6 Januari 2023** sampai dengan **2 Agustus 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya

Kudus, 2 Agustus 2023
Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Dr. Muhamad Nurudin', is written over a large, faint watermark of the IAIN Kudus logo.

Dr. Muhamad Nurudin, M.Ag.
NIP. 197009291999031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 438818 Fax. 441613

Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MAJELIS PENGUJI UJIN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Muhammad Rohmatulloh / 1830410034**
Fakultas/Prodi : **Ushuluddin / Ilmu Hadis**
Judul : **Metode Memahami Hadis Musykil
Tentang Sholat**

Telah diujikan pada tanggal **14 September 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat silakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Ketua/Penguji I	09/10/2023	
<u>Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.</u> NIP. 198604072015031004 Penguji II	9/10/2023	
<u>Dr. M. Agus Zuhurul Fugohak, M.S.I.</u> NIP. 198809102019081001 Sekretaris/Penguji III	10/10/2023	
<u>Dr. Muhamad Nurudin, M.Ag.</u> NIP. 197009291999031001 Dosen Pembimbing	10/10/2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	09/10/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran diri saya sendiri serta tanggung jawab, saya **Muhammad Rohmatulloh**, NIM **1830410034** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Secara keseluruhan merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan sebagai sumber rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari telah ditemukan ketidakbenaran dari pernyataan saya ini.

Kudus, 2 Agustus 2023
Yang Menyatakan



Muhammad Rohmatulloh
NIM. 1830410034

MOTTO

وَلَا تَأْيِسُوا مَنرَ وَجَاهِلٍ هَاتِهَآ لَا يَأْيِسُ مَنرَ وَجَاهِلٍ هَآلَا الْقَوْمُ الْكَافِرُونَ

“Dan janganlah kamu berputus asa dari rahmat Allah Swt, sesungguhnya yang berputus asa dari rahmat Allah Swt, hanyalah orang-orang yang kafir”

(Q.S. Yusuf : 87)



PERSEMBAHAN

Segala puji syukur kehadiran Allah SWT. Yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, seta Ridho-Nya kepada kita semua, sehingga atas berkah rahmat serta hidayah-Nya saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Tidak lupa shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Baginda Agung Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat yang kita nantikan syafaatnya di hari kiamat kelak, Aamiin.

Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi banyak kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini. Penulis mempersembahkan karya ini kepada :

1. Kedua orang tuaku tercinta (Bapak sunari dan ibu siti maemonah) yang selalu memberi do'a, semangat serta dukungan di setiap langkah usahaku.
2. Seluruh ustadz/ustadzah dan guru penulis, yang telah mengajarkan saya ilmu pengetahuan dan ilmu agama. Terimaka kasih telah menanamkan dengan baik pemahaman tentang aqidah sehingga diri tetap berada pada jalan yang di ridhoi-Nya.
3. Seluruh teman seperjuangan kelas Ilmu Hadis angkatan 2018 atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kita lewati bersama selama perkuliahan.
4. Seluruh saudara-saudariku tercinta muhammad eko cahyono, muhammad sobirin yang telah memberi semangat, dukungan, pengalaman, serta do'a-do'a yang kalian langitkan.
5. Seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi dan bantuannya dari awal hingga akhir penyusunan tugas akhir ini.

Dengan segala kerendahan hati, penulis persembahkan karya ini dengan segala ketulusan atas support dan dukungan kalian. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan kasih sayangnya kepada kalian. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Berikut adalah pedoman transliterasi yang digunakan oleh penulis sebagaimana Surat Keputusan Bersama (SKB) Departemen Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia tertanggal 10 September 1987 nomor: 158/1987 dannomor: 0543b/U/1987:

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	TanpaTanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/ 'a	ء		بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكَيِّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَا لَمِيِّ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		الْ		Vocal Rangkap	
فَرَعٌ	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْبِي	Gair̄
قَرَاءٌ	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qadā'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئٌ	Syai'un
Kata majemukdirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-dīn			سَاعَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, Rabb semesta alam yang tidak pernah berhenti memberikan berjuta limpahan nikmat dan karunia-Nya. Allah SWT yang telah memudahkan segala urusan hamba-Nya karena begitu agung kasih sayang-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW., beserta keluarga dan para sahabat dan pengikutnya sampai akhir zaman Aamiin.

Peneliti mengucapkan rasa syukur yang dalam atas nikmat Allah SWT., dengan terselesaikannya skripsi ini, Skripsi yang berjudul **“METODE MEMAHAMI HADIS MUSYKIL TENTANG SHOLAT”** ini telah disusun dengan bersungguh-sungguh untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Jenjang Studi Strata Satu (S.1) Program Studi Ilmu Hadis (IH) Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa bukan karena usaha keras penulis sendiri, akan tetapi adanya bimbingan, dukungan, saran-saran yang membangun dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institute Agama Islam Negeri Kudus.
3. Muhammad Misbah, Lc., M.Hum., selaku Ketua Prodi Ilmu Hadis Fakultas Ushuluddin Institute Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr.Muhamad Nurudin, M. Ag. selaku Dosen pembimbing skripsi yang senantiasa meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing saya dari awal hingga akhir skripsi.
5. Bapak Ibu Dosen khususnya kepada Dosen Fakultas Ushuluddin, Program Studi Ilmu Hadis dan semua staff yang ada di lingkungan IAIN kudus, yang telah membekali berbagai ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Ibu dan saudara-saudariku, serta seluruh keluarga tercinta yang telah memberi dukungan, motivasi, semangat serta doa sehingga penyusunan dan penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Seluruh teman-teman seperjuangan Ilmu Hadis angkatan 2018 yang telah memotivasi, memberi semangat dukungan serta do'a dan senantiasa membantu proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, semoga kebaikan, amal baik dan bantuan kepada penulis menjadi amal Ibadah dan mendapat imbalan dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa tulisan ini jauh dari kata sempurna tentu terdapat banyak kekurangan dalam skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini

Peneliti menghaturkan terimakasih yang tiada terhingga serta tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada beliau semua. Dengan adanya penelitian yang langsung melihat, bertatap muka dan ikut belajar bersama berdiskusi tentang tema yang saya angkat. Atas segala jerih payah dan bantuan dari berbagai pihak, penulis merasa berhutang budi dan penulis tidak bisa membalasnya kecuali hanya iringan do'a semoga amal mereka mendapatkan balasan yang layak dari Allah SWT.

Akhirnya, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak kekurangan serta masih jauh dari yang diharapkan, hanya Allah lah pemilik segala kesempurnaan. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. *Āmīn.*

Kudus, 14 Juli 2023

Penulis

MUHAMMAD ROHMATULLOH
NIM. 1840410034